

Münster, welcher aufferhalb der Demarcations-Linie liegt, sind die Franzosen wieder eingerückt.

Es marschiren noch immer starke Truppcorps von Franzosen aus Holland ab, und gehen nach Luxemburg, wo die Belagerer schon an Eröffnung einer Parallele arbeiten.

Mannheim vom 21. May. Man glaubte den Frieden zwischen Oesterreich und Frankreich vor der Thür; nun sagt man, die Unterhandlungen hätten sich wieder zerschlagen. Seit 3 Tagen geben die Oesterreicher wieder Nachreserve auf die Mühlau-Inseln, und haben wieder auf der Kuhwende ein großes Lager stehen. Es muß innerhalb 10 Tagen sich entwickeln, wie es gehen wird.

Fortsetzung.

Man denke nicht gleich an Zauberey, wenn die natürlichen Gründe einer Sache zu versteckt liegen.

Der Ritter reißt ab, muß aber wegen widriger Winde viele Tage im Hafen stille liegen. Als endlich die Ueberfahrt möglich wird und der Ritter im Begriff steht, sich übersetzen zu lassen, lauft die Nachricht von dem Tode der Königin ein, die seiner ganzen Commission ein Ende macht. Gram und Verdruß, sein Glück so zertheilt und seine Unschuld nicht einmal gerettet zu sehen, stürzt den guten Ritter wenige Zeit drauf selbst ins Grab, in welches er den

Wahn mit nimmt: daß nichts als Zauberey ihm einen solchen Poffen habe spielen können.

Viele Jahre darnach unter der Regierung der Königin Elisabeth entwickelt sich erst das Geheimniß Sie, die den Protestantismus begünstigte, gab dadurch Gelegenheit, von dieser Sache ohne alle Furcht laut zu sprechen. Dem Graf Essex erzählte man einst diese Geschichte während seines Aufenthalts in Irland mit den wahren Gründen, die eine solche Verwandlung hervorgebracht hatten, u. dieser überbrachte sie seiner Königin, als eine Anekdote, die ihr viel Spas machte. Der natürliche Gang der Sache war folgender: Der Ritter läßt einige Erfrischungen dem ihn besuchenden Freunde durch die Wirthin antragen, die sodann ins Nebenzimmer geht, um dort das Bette zu machen. Sie hört von da aus alles, was der Ritter von seiner Commission mit seinem Freunde spricht, und mit welcher Strenge er gegen alle Protestanten verfahren werde. Sie, die ihren Bruder, der ein Protestant ist, bei sich im Hause versteckt hat, erschrickt darüber nicht wenig. Mit Fleiß verweilt sie in der Kammer, damit ihr von einer so wichtigen Nachricht nichts entgehen möge, und wird daher gewahr, daß der Ritter seinem Freunde das Königliche Creditiv vorlieset und wieder in die Kapsel steckt, die er auf dem Tische stehen läßt, als er beim Abschiede seines Freundes diesen begleitet. Schnell entschließt sie sich, das Creditiv herauszunehmen, und statt dessen eine von denen auf dem Tische liegenden Spielkarten hineinzu stecken, und sich zu enternen. Sie sucht damit nichts, als nur Aufschub in